

L'armée syrienne continue à avancer pour obtenir le contrôle total d'Alep



Damas, 6 décembre (RHC)- L'armée Syrienne et les milices alliées maintiennent leurs positions et elles avancent dans les quartiers de l'est de la ville d'Alep pendant que les groupes terroristes lancent des attaques sporadiques contre des zones civiles.

Ces 24 dernières heures, les extrémistes armés ont lancé des missiles contre les villages de Nubile et d'Ale Mahratte, situés à une vingtaine de kilomètres au Nord d'Alep et ils ont blessé 10 personnes, rapporte l'agence Pensa Catina.

Encerclés dans une zone d'environ 18 kilomètres carrés dans l'est d'Alep, les terroristes continuent à attaquer des quartiers civils où ils ont tué 5 personnes et blessé une vingtaine.



Radio Habana Cuba